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Aos vinte e seis dia do mes de novembro de dois mil e vinte

(26/11/2O2O) reuniram-Se em Plena_rio os vereadores da Camara

Municipal de Ipueiras/CE., em SeSSaO eXtraOrdinaria. Feita a chamada

nominal e havendo ndmero regimental o presidente Ralmundo Nonato

Bezerm Moreira em nome de Deus declarou aberta a sessa.o.

PEQUENO EXPEDIENTE‥ realizada a leitura da ata, foi coIocado em

VOtaCaO, aProVada por unanimidade. ORDEM DO DIA: foi lido o

PareCer favor呑vel da comissao de Finan?aS e Orcamento referente ao

P重Qjeto de Decreto Legislativo N0 01/2O2O - DISPOE SOBRE A

APROVACÅo DAS CONTAS DE GOVERNO DE IPUEIRAS RELATIVAS

AO EXERC王cIO DE 2015. CoIocado em discussao o vereador J。Se

Sergio AIves se manifestou deixando seu voto contrario ressaltando dois

motivos, O a.umento da divida ativa municipal e o dencit patrimonial de

R$ 1.263,425 (um milhao, duzentos e sessenta e tres mil, quatrO CentOS

e vinte cincos reais). O vereador Marcelo Fontenele Mourao manifestou

relatando o parecer previo do TCE-CE favoravel com ressalvas a contas

de govemo do exercicio　2O15, POrem O Vereador deixou seu voto

COntrario, justificando que ap6s uma analise observou que houve oito

POntOS negativos apontado pelo relator do TCE-CE, um deles foi o fundo

municipal de seguridade social - FMS deixados de repassar R$

177・958,94 (Cento e Setenta e Sete mil, nOVeCentOS e Cinquenta e oito

reais e noventa e quatro centavos). Os restos a pagar, Ou SQja, de d6bit°

Para Pr6Ⅹimo gestor foram de R$　3.522.233,23 (tres milh6es,

quinhentos e vinte e dois mil, duzentos e trinta e tres reals e vinte e tres

CentaVOS) ・ Houve dois pontos positivos, descrevendo o percentual gastos

na educacao e satide・ POrem O Vereador Marcelo concluiu que pelos

POntoS negativos, ele diz que o Sr. Raimundo Nonato n各o foi um bom

gestor concluindo com voto desfavoravel. O vereador Jose Rodrigues
Lima confirmou seu voto desfa.voravel devido as ressalvas abordadas

Pelo relator do tribunal de contas do estado - TCE-CE. CoIocado eri

VOta担o foi aprovado por dez (10) votos. E nao havendo nada mais a se

extraordinaria. Eu p血neira secre血a Judite Maria Martins Moreira J「¥

lavrei a presente ata’que foi discutida’VOtada’aP二竿qa e devidamente
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discutida, VOtada’aPrOVada e devidamente assinada por todos os

PreSenteS. Ipueiras - CE, 26 de novembro de 2020.
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